

STV Niederwil ist Gastgeber für die Delegiertenversammlungen vom 10. und 11. Nov. 23

Am kommenden Wochenende wird die MZH Niederwil zum Versammlungs-Ort des Kreisturnverbandes Freiamt und dem Aargauer Turnverband.



Für Freitag-Abend 10. November werden rund 180 Personen zur KTVF Delegiertenversammlung erwartet.

Der STV Niederwil wird die Freiamter Turner ab 18.30 Uhr in der MZH Riedmatt empfangen. Gemeinsam mit der Küche von Metzgerei Peterhans können die Delegierten vor den Traktanden gestärkt werden.

Den Wecker zeitig stellen, heisst es dann für Samstag, 11. November. Der Aargauer Turnverband wird dann bereits um 8.30 Uhr an den Versammlungsort eintreffen, mit rund 250 Personen.

Beginnend mit Kaffee und Gipfeli werden dann auch die Kantonalen Turn-Geschäfte absolviert.

Für das Durchhalten bis zum Mittag wird dann vom STV Niederwil, und der Metzgerei Peterhans, ein feines Mittagessen serviert.

Rund 120 Arbeitseinsätze sind für das Delegierten-Wochenende aufgeboden.

Zudem dürfen wir auch dem Musikverein Niederwil bereits Dank sagen, für ihre Bereitschaft die Versammlungen musikalisch zu begleiten.

Das 5-köpfige Organisationskomitee: Andrea Steiger, Festwirtschaft; Tina Keller, Personal; Janine Humbel, Finanzen; Richi Gauch, Bau und Irma Meier, Koordination; tauschten in den vier Sitzungen und untereinander Informationen aus.

Auch kam es zum Kennenlertreffen mit den Verbands-Verantwortlichen der beiden Anlässe.

Zu der grösseren Herausforderung wird bestimmt die Logistik mit den Parkplätzen, welche in der Industrie reserviert sind. Schon mal besten Dank der Zustimmungen der Firmen, für ihre Platzbelege.

Der STV Niederwil freut sich auf die Turner-Besucher im aargauischen Reusstal Freiamt und wünscht allen eine erfolgreiche und konstruktive Jahresversammlung.